



MONREAL pide prudencia y serenidad; CSP felicita al Congreso por relevo de exfiscal; éste dice: hay 10 carpetas contra Cuauhtémoc. **págs. 8 y 9**

PIDEN PRUDENCIA Y SERENIDAD

EL COORDINADOR de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal Ávila, señaló que "mi recomendación es la prudencia, serenidad, porque yo he pasado este tipo de circunstancias, hablé con él ayer por la noche y sé que haría una conferencia en Morelos".

"Nosotros vamos a actuar conforme a las pruebas que existan, la comisión no se excederá en su actuar, en el caso de declaratoria de procedencia es que se someterá al proceso normal, eso lo va a valorar la comisión legislativa", agregó el legislador guinda.

También confirmó que, respecto de la solicitud de desafuero de Cuauhtémoc Blanco, la petición llegó el jueves como a las 6 de la tarde, por lo que ya fue turnada a la comisión legislativa.

"Fue hasta ahora que se turnó a la Comisión, lo que va a resultar una convocatoria extraordinaria a todos los miembros de la Comisión para que la analicen. Pero ya está en sus manos este documento que solicitaron ayer. En el caso de la declaratoria de procedencia, que es lo que solicitan, es simplemente que se someta al proceso normal aquel indiciado si existieran pruebas suficientes para tal caso. Eso lo va a valorar la Comisión legislativa", dijo.

Claudia Arellano